

# Gelbfieber- Bescheinigungen – zur Klarstellung

---

Einige Verwirrung ist entstanden durch eine kürzlich erfolgte Ankündigung des Gesundheitsministeriums in Sansibar, die auch auf einigen reisemedizinischen Webseiten wiederholt wurde und die die Erfordernisse einer Gelbfieber-Bescheinigung betreffen.

Die Vereinigung der Tourismus-Investoren auf Sansibar/ Zanzibar Association of Tourism Investors (ZATI) stellt klar:

**Gelbfieber-Bescheinigungen sind nicht erforderlich für direkt aus Europa Anreisende.**

## **Gelbfieber. Information und Regelung des Tansanischen Ministeriums für Gesundheit und Soziales; Tansania**

1. Alle diejenigen Gäste/Besucher, die aus einem Nicht-Gelbfieber-Gebiet kommen, brauchen keine Gelbfieberbescheinigung bei ihrer Ankunft in Tansania.
2. Alle diejenigen Gäste/Besucher, die auf dem Weg nach Tansania durch ein Gelbfiebergebiet gereist sind, aber den Flughafen dort nicht verlassen haben, werden behandelt wie unter (1).
3. Alle diejenigen Gäste/Besucher, die auf dem Weg nach Tansania durch ein Gelbfieberland gereist sind und den Flughafen dort verlassen haben, müssen eine Gelbfieberbescheinigung bei ihrer Ankunft in Tansania vorzeigen. Andernfalls müssen sie an der Einreisestelle geimpft werden (Impfkosten 50 USD).
4. Alle Gäste aus Gelbfieber-Endemiegebieten werden behandelt wie die unter 3. Genannten.
5. Alle diejenigen Gäste/Besucher, die vom tansanischen Festland nach Sansibar reisen, brauchen keine Gelbfieberbescheinigung vorzuweisen, da Sansibar Teil der Vereinigten Republik Tansania ist.
6. Achtung: dieselben Regelungen finden jetzt Anwendung bei denjenigen, die direkt nach Sansibar fliegen.

Julia Bishop, Director

Zanzibar Association of Tourism Investors

[www.zati.org](http://www.zati.org)

### **YELLOW FEVER certificates - for clarification**

There has been some confusion arising from a recent announcement from the Ministry of Health in Zanzibar, also repeated on some travel advisory web sites, regarding the requirements for a yellow fever certificate. Clarification from the Zanzibar Association of Tourism Investors (ZATI) states:

#### **Certificates NOT needed for direct European arrivals.**

"Yellow Fever. Information & Regulations from the Tanzanian Ministry of Health and Social Welfare; Tanzania

1. All guests/visitors arriving from Non Endemic Yellow Fever zone(s) will not be required to show a Yellow Fever vaccination certificate on their arrival to Tanzania.
2. All guests/visitors en route to Tanzania, who have passed through an Endemic Yellow Fever zone(s) BUT did not leave that country's airport, will be treated as above (1) above.
3. All guests/visitors en route to Tanzania, who have passed through an Endemic Yellow Fever zone(s) and have left the airport of that endemic country, will be required to show yellow fever certificates on their arrival in Tanzania. Otherwise they will be required a vaccination at the entry point of arrival in Tanzania (vaccination fee US \$ 50)
4. All guests from Endemic Yellow Fever zone(s) will be treated as those in (3) above
5. All guests/visitors travelling from the Tanzania mainland to Zanzibar will not be required to show their yellow fever vaccination certificate as Zanzibar is inside the United Republic of Tanzania

Note: The same regulations now apply to those flying directly to Zanzibar"

Julia Bishop, Director

Zanzibar Association of Tourism Investors

[www.zati.org](http://www.zati.org)